



## St- Zyprian - Grasleitenpasshütte

Kategorie: **Wandern**  
Schwierigkeit: **T2**  
Länge: **9.85 km**  
gegangen Sa. 24.06.2017

Gehzeit: **07:25 Stunden**  
Aufstieg: **1713 Hm**  
Abstieg: **232 Hm**

POIs in der Route:

1. Tschaminschwaige 1188 m
2. Grasleitenhütte 2165 m
3. Grasleitenpasshütte 2601 m

### Höhenprofil





## St- Zyprian - Grasleitenpasshütte

### Informationen

Sind am Morgen gegen 6 Uhr in St. Cyprian mit dem Auto angereist. Nach einem Frühstück auf dem parkplatz vorm Hotel haben wir uns auf den Weg gemacht. Über die Tschamintal-Schwaige durchs wunderschöne Tschamintal zur Grasleitenhütte. Bei bestem Wetter haben wir die Panoramalandschaft sehr genießen können. Wanderung bis hierher ohne Probleme. Mittagspause auf der Terasse der Grasleitenhütte bei köstlicher Speckknödelsuppe und einem Maß Bier. Anschließend Aufstieg durch den Talkessel zur Grasleitenpasshütte über loses Geröll und kaum erkennbare Wege. Hier muss man sagen, dass schon ein wenig Kondition und "Biss" von Nöten ist, denn die Steigung in Kombination mit den unbefestigten Wegen verlangen dem Wanderer schon einiges ab! Auf der Grasleitenhütte hervorragend bewirtschaftet worden und ein schönes Quartier für die Nacht gefunden.

### Beschreibung

Sind am Morgen gegen 6 Uhr in St. Cyprian mit dem Auto angereist. Nach einem Frühstück auf dem parkplatz vorm Hotel haben wir uns auf den Weg gemacht. Über die Tschamintal-Schwaige durchs wunderschöne Tschamintal zur Grasleitenhütte. Bei bestem Wetter haben wir die Panoramalandschaft sehr genießen können. Wanderung bis hierher ohne Probleme. Mittagspause auf der Terasse der Grasleitenhütte bei köstlicher Speckknödelsuppe und einem Maß Bier. Anschließend Aufstieg durch den Talkessel zur Grasleitenpasshütte über loses Geröll und kaum erkennbare Wege. Hier muss man sagen, dass schon ein wenig Kondition und "Biss" von Nöten ist, denn die Steigung in Kombination mit den unbefestigten Wegen verlangen dem Wanderer schon einiges ab! Auf der Grasleitenhütte hervorragend bewirtschaftet worden und ein schönes Quartier für die Nacht gefunden.